



6 Pièces

150 m²

Réf. 83634123

1 860 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Au 5ème étage d'une copropriété datant des années 1930 avec gardien, appartement traversant et lumineux d'une superficie de 149 m². Totalement rénové dans une jolie ambiance contemporaine, il comprend, une entrée, un séjour avec une cuisine ouverte meublée et équipée, une suite parentale avec un grand dressing aménagé et une salle de douche ainsi qu'un espace nuit séparé composé de trois chambres aux vues dégagées sur la Défense et trois salles de bains/douche, un bureau, de nombreux placards, une buanderie et des toilettes séparés. Une cave et un parking en sous-sol complètent ce ...

Dual-aspect 149m² (1,560 sq ft) light-filled apartment on the 5th floor of a condominium dating from 1930 with a concierge. Entirely renovated in a contemporary atmosphere, it comprises a hall, a living room with a furnished and equipped open kitchen, a master suite with a large fitted walk-in wardrobe and a shower room, and a separate sleeping part with three bedrooms affording clear views of La Défense and three bath/shower room, an office, plenty of cupboards, a laundry room and a separate toilet. Cellar and parking space on the basement level also included. Option to acquire a fully ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

